



• **A LA BAJA.**  
Fitch prevé que la producción de hidrocarburos siga cayendo.

ESCENARIO  
ENERGÉTICO

1.8

MILLONES DE  
BARRILES DIARIOS  
PRODUCE DE PEMEX.

200 | MIL MDD  
ATRAJO LA  
REFORMA.

#CASIAGRADOESPECULATIVO

# Fitch rebaja nota a Pemex

DEGRADÓ LA CALIFICACIÓN  
DE LA FIRMA PETROLERA  
DESDE "BBB+" A "BBB-"

POR FERNANDO FRANCO  
Y NANCY BALDERAS

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La calificadora Fitch Ratings degradó la nota de Pemex de "BBB+" a "BBB-", y mantuvo la perspectiva en "negativa",

51

DÓLARES,  
PROMEDIO  
DEL CRUDO  
EN ENERO.

lo que deja la puerta abierta para un nuevo ajuste.

Argumentó que la empresa productiva del Estado registra un deterioro continuo de su perfil crediticio, por las transferencias que hace al gobierno vía impuestos o derechos.

El ajuste de la calificadora se da un día después de que Hacienda anunció dos medidas para aligerar la carga fiscal de Pemex y hacerla más productiva y eficiente en sus finanzas.

Estas acciones no son suficientes para compensar el reciente deterioro de la compañía, sentenció Fitch.

Al respecto, Citibanamex aseguró que las dos estrategias anunciadas por Hacienda "están lejos de ser una bala de plata (...), estos esfuerzos se quedan cortos para mejorar significativamente la situación financiera de Pemex".

Al respecto, el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, dijo, en el marco del evento de la Bolsa Institucional de Valores, que la baja en la nota de Pemex "refleja las condiciones en las que está la empresa".

Sin embargo, destacó que la compañía puede mejorar sus eficiencias, y reconoció que ha estado muy sobregavada, lo que quiere decir que una parte muy alta de sus utilidades es tomada por el gobierno federal, lo que ha mermado su producción. 📌